

» PRESSE NATIONALE

Politique 



COOPÉRATION IVOIRO-ALLEMANDE : PATRICK ACHI REÇOIT DES DÉLÉGATIONS ALLEMANDES

Le Premier Ministre Patrick Achi a reçu en audience, le mardi 27 juin 2023, deux délégations allemandes : l'une de parlementaires allemands conduite par Dr Karamba Diaby, président du groupe parlementaire du Parti social-démocrate (Spd), chef de la délégation, et l'autre de délégués économiques, conduite par Anja Hajduk, secrétaire d'État du ministère fédéral de l'Économie et de la Protection du climat.



SÉNAT/ COOPÉRATION IVOIRO-ALLEMANDE : L'APPROFONDISSEMENT DES RELATIONS ENTRE LES RÉGIONS DES 2 PAYS AU MENU

Des parlementaires allemands ont été reçus en audience par le président du Sénat, Ahoussou-Kouadio Jeannot, à la permanence de l'Institution à Cocody-Attoban. À cette entrevue, il a été évoqué la question de la coopération bilatérale entre les deux pays, la Côte d'Ivoire et l'Allemagne. Le président du Sénat, qui s'est réjoui de cette rencontre, a fait savoir qu'ils ont convenu, dans le cadre des activités du Sénat, d'établir un rapport étroit de coopération entre les régions de Côte d'Ivoire et celles de l'Allemagne. "Nous allons approfondir cela", a promis le président de la chambre haute du parlement ivoirien.

Economie 



PROGRAMMATION BUDGÉTAIRE ET ÉCONOMIQUE 2024-2026 : MOUSSA SANOGO PRÉSENTE LES GRANDES ORIENTATIONS

Dans le cadre de la quatrième année (2023) de la mise en œuvre du Budget-programme, le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, a présenté, le lundi 26 juin 2023, les grandes orientations budgétaires et économiques, pour les trois prochaines années, contenues dans le Document de programmation budgétaire et économique pluriannuelle (Dpbef) 2024-2026. Ce document a servi de base à des échanges que le ministre a jugé « enrichissants, fructueux, féconds ». Pour cette période de 2024-2026, Moussa Sanogo a indiqué que le Dpbef s'appuie sur une prévision de croissance du PIB de 7,1% en moyenne annuelle sur cette période, et que l'inflation devra être contenue à 2,4% en moyenne sur la période, en dessous de la norme communautaire de 3% maximum.



CONSERVATION ET RÉHABILITATION DE LA FORÊT CLASSÉE DE CAVALLY : LAURENT TCHAGBA FAIT LE POINT DE LA PHASE I DU PROJET EN SUISSE

Le ministre des Eaux et forêts, Laurent Tchagba, en mission en Suisse du 25 juin au 1er juillet 2023, a entamé ses activités ce mardi 27 juin 2023 par la présentation du bilan de la phase 1 du projet de conservation et de réhabilitation de la forêt classée du Cavally. Les perspectives de collaboration autour

des résultats obtenus ont été explorées afin d'accroître les impacts du projet. Cette séance de travail a en effet été organisée en prélude à la signature du protocole de la phase 2 dudit projet, qui a eu lieu l'après-midi du mardi 27 juin 2023. Elle couvrira la période 2023-2026. (Source : CICG)



DÉVELOPPEMENT DES PME IVOIRIENNES : LA CÔTE D'IVOIRE VEUT S'APPUYER SUR LE SYSTÈME DE FRANCHISE

Le Gouvernement ivoirien veut promouvoir le système de franchise sur son marché, convaincu que c'est un système rentable, qui offre par ailleurs des opportunités entrepreneuriales avantageuses. Dans cette volonté, le ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, à travers la Direction générale de la Promotion des Pme et l'Artisanat, a initié le mardi 27 juin 2023 à Abidjan-Plateau, à l'occasion de la 5e édition de la Journée mondiale des Micros, petites et moyennes entreprises, un panel sur le thème : « Les franchises comme modèles pour la création et le développement du tissu des Pme ».



ÉNERGIE : LE MINISTRE MAMADOU SANGAFOWA-COULIBALY VEUT ROUVRIRE ET MODERNISER L'ESIE

Le ministre ivoirien des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly, a reçu en audience, le jeudi dernier, le directeur général de l'Association des sociétés d'électricité d'Afrique (Asea), Abel Tella. Les échanges ont porté sur la réouverture de l'École supérieure interafricaine d'électricité (Esie) de Bingerville, souhaitée par tous les électriciens du continent. Le ministre Sangafowa-Coulibaly, à l'occasion de cette rencontre, a démontré sa détermination à relancer l'Esie.



AFRI TECH : COMMENT LA CÔTE D'IVOIRE FAIT LA DÉMONSTRATION DE SA FORCE NUMÉRIQUE

Depuis quelques mois, la Côte d'Ivoire accélère la transformation de son écosystème 2.0. Lors de la dernière édition de Vivatech, 17 juin 2023, le pays du cacao présentait à Paris, quelques-unes de ses plus prometteuses startups, appuyées par des moyens à la mesure des ambitions nationales de faire de l'économie numérique un véritable levier de croissance synonyme de dividende démographique. Amadou Coulibaly, ministre de la Communication et de l'Économie numérique, n'a pas ménagé ses efforts pour répondre aux sollicitations des visiteurs, multipliant interviews, sessions institutionnelles, mais aussi rendez-vous corporate. « Nous sommes venus en conquérants à Vivatech, pour montrer nos capacités d'innovation », affirmait le ministre.

Société



LANCEMENT D'UNE INITIATIVE DE LUTTE CONTRE LE VIH PÉDIATRIQUE : L'ONUSIDA SOLLICITE LE PARRAINAGE ET L'APPUI DE DOMINIQUE OUATTARA

La Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a reçu, le mardi 27 juin 2023, en audience, Henk Van Renterghen, Directeur pays de l'Onusida, à son cabinet de Cocody. Henk Van Renterghen est venu solliciter le parrainage et l'appui de la Première Dame ivoirienne, en sa qualité d'ambassadeur spécial de l'Onusida, à l'initiative du Gouvernement ivoirien, pour mettre fin au Vih pédiatrique à travers la mise en œuvre d'un plan d'actions prioritaires. Cette démarche a été grandement appréciée par Dominique Ouattara qui est engagée, depuis plusieurs années, aux côtés de l'organisation onusienne.

PRISE EN CHARGE DES PERSONNES VULNÉRABLES : TÉNÉ BIRAHIMA LANCE LES

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a procédé, mardi 27 juin 2023, dans le village d'Ahoutoué dans la ville d'Alépé, au lancement des travaux de construction d'un orphelinat. Cet édifice qui est le fruit de la fondation Force et Vie présidée par Marie Fabienne Agoh épouse Kouamé, sera bâti sur une superficie de 4 500 mètres carrés. Il accueillera uniquement les enfants des Forces de défense et de sécurité tombées en servant la patrie. « Cette œuvre sociale, salubre et noble de bienfaisance va contribuer au développement humain. Les infrastructures profiteront à l'ensemble des populations mais surtout aux couches sociales en situation de précarité », a déclaré le membre du Gouvernement ivoirien.

FORMATION PROFESSIONNELLE: N'GUESSAN KOFFI ET "INVEST FOR JOB" SIGNENT POUR QUE DES JEUNES AIENT DES EMPLOIS BIEN PAYÉS

Le directeur du programme "Invest for job" en Côte d'Ivoire, financé par la coopération allemande Giz, Marc Levesque, et le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Dr N'Guessan Koffi, ont signé un partenariat, le mardi 27 juin 2023, à Abidjan-Plateau. Cela, dans le cadre de l'École de la deuxième chance. Selon le premier cité, il s'agit de donner à des jeunes, des formations professionnelles pour leur permettre d'avoir des emplois et d'être correctement payés. Quant au ministre N'Guessan Koffi, il a soutenu que le programme "Invest For Jobs et son ministère" vise un seul et même objectif : contribuer à transmettre des compétences-métiers à de nombreux jeunes en vue de faciliter leur employabilité, et accompagner le secteur privé et l'État dans la création d'emplois décents.



VU SUR LE NET

Politique

TABASKI : OUATTARA EXHORTE À PLUS DE PAIX ET DE SOLIDARITÉ POUR LES DÉFAVORISÉS

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a prié avec des fidèles musulmans à la grande mosquée de Cocody Riviera Golf, le mercredi 28 juin, à l'occasion de la célébration de la fête de la Tabaski. Souhaitant une très bonne fête de l'Aïd El Kébir à tous les fidèles musulmans d'ici et d'ailleurs, Alassane Ouattara a émis le vœu ardent de voir la paix continuer de régner sur le pays et la concorde se renforcer entre les Ivoiriens et tous ceux qui vivent en Côte d'Ivoire. Le Chef de l'État a en outre, recommandé aux uns et aux autres, de continuer à s'occuper au quotidien des personnes défavorisées dans les communautés. Le Président de la République a aussi demandé aux uns et aux autres, de poursuivre ce qui se fait de bien pour les jeunes. « Il faut que nous puissions continuer de nous occuper de cette jeunesse, qui a besoin du soutien de chacune de nos familles ».

Economie

ÉTAT/SECTEUR PRIVÉ : LE COMITÉ DE CONCERTATION ÉTAT-SECTEUR PRIVÉ (CCESP) CÉLÈBRE SES DIX ANS SOUS LE SCEAU D'UN PARTENARIAT DE QUALITÉ

Dans le cadre de sa mission d'organisation de la concertation autour des préoccupations du secteur privé et de consultation a priori sur toutes les décisions importantes du Gouvernement, le Comité de Concertation État-Secteur Privé (CCESP) a, en dix ans de création, mis un point d'honneur aux réflexions autour des questions liées au développement du secteur privé. Il a également veillé à la qualité du partenariat entre l'État et le Secteur privé. Ces informations ont été mises en exergue, le lundi 19 juin 2023 à Abidjan-Plateau, à l'occasion de la célébration du 10^e anniversaire du CCESP créé par décret le 19 juin



CÔTE D'IVOIRE : LA MARINE NATIONALE REÇOIT DU MATÉRIEL D'UNE VALEUR DE 38 MILLIONS FCFA

Le Ministère des Ressources animales et halieutiques, dirigé par Sidi Tiémoko Touré, a procédé à une remise de don à la Marine nationale de Côte d'Ivoire. C'était au cours d'une cérémonie qui a eu lieu le mardi 27 juin 2023 en présence de la cheffe de cabinet dudit Ministère, Roux Leroux. À travers ce don de combustibles et de lubrifiants, le Ministère des Ressources animales et halieutiques entend renforcer les capacités opérationnelles de la marine nationale. L'objectif est également de l'amener à mener efficacement ses missions de surveillance, d'inspection des navires et embarcations de pêche et de lutte contre la pêche INN.



PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE : LA MINISTRE FRANÇOISE REMARCK OUVRE LA CONFÉRENCE DES ÉDITEURS AFRICAINS À ABIDJAN

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, a procédé à l'ouverture de la Conférence internationale co-organisée par l'Organisation mondiale de la Protection Intellectuelle (OMPI), le Réseau des Éditeurs africains (APNET) et la Fédération internationale des Organisations gérant le droit de reproduction (IFFRO) sur le thème « Renforcer l'industrie africaine de l'édition à la pointe de l'économie africaine ». C'était le mardi 27 juin 2023 à Abidjan. Charles Pemont, président de l'Association des Éditeurs de Côte d'Ivoire (ASSEDI), a présenté les objectifs de cet atelier qui vise à « relever les défis et inventer des solutions nouvelles pour la traduction de livre en plusieurs langues en Afrique, de faire progresser le commerce intra-africain du livre et de renforcer l'industrie africaine de l'édition au service de l'économie sur le continent de manière efficiente ».

» AGENCE DE PRESSE



EN SUISSE, LE MINISTRE LAURENT TCHAGBA SIGNE LA PHASE 2 DU PROJET DE RÉHABILITATION DE LA FORÊT CLASSÉE DE CAVALLY

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba a signé en Suisse, mardi 27 juin 2023 au nom du Gouvernement ivoirien, la phase 2 du projet de réhabilitation de la forêt classée de Cavally avec Nestlé, l'administration fédérale suisse (SECO), la plate-forme suisse du cacao durable (SWISSCO), Touton, Cocosource et Earthworm Foundation (EF). La nouvelle phase couvrant la période 2023-2026 débutera le 1er juillet 2023 avec des ambitions revues à la hausse. Avec un investissement total de quatre millions de francs suisses (soit 2,7 milliards de FCFA), ce nouveau partenariat a pour objectif de préserver la forêt classée de Cavally.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Aïté Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale